

Montag, 06. November 2023, Offenbach-Post / Sport

# Geschäftsstelle und Landestrainer wären wünschenswert

**Elke Jonas**, Vorsitzende des Hessischen Fechtverbandes, fand beim Turnier in Offenbach lobende Worte und nannte klare Ziele. In **Cagla Aytekin, Eda Cevikol und Matilda Kunisch** führen drei Athletinnen ihres Vereins, der **Frankfurter Eintracht**, die deutsche U17-Rangliste im Degenfechten an. Von den zehn hessischen Fechtern, die in der U17 international antreten, sind acht aus den Reihen der Eintracht. In **Ina Sternberg** ist zudem eine Offenbacherin dabei. „**Es geht extrem aufwärts**. Und wir wollen den **Erfolg der Eintracht auch für unseren hessischen Verband nutzen**, mit den anderen Vereinen noch mehr zusammenarbeiten. Wir sind hinter Württemberg mittlerweile schon der **zweiterfolgreichste deutsche Verband im Nachwuchsbereich mit dem Degen**, haben im Gegensatz zu anderen Landesverbänden aber **weder eine Geschäftsstelle noch einen Landestrainer**. Bei uns läuft trotz der Erfolge **noch alles im Ehrenamt** – das soll sich ändern, das ist hier das große Thema“, kündigte Jonas Gespräche über finanzielle Hilfen mit Politik und Sportbünden an. app